

Basel, 29. Oktober 1935

Ihre geehrten Herrn Kollegen,

Der Empfang Ihres Vortrages von der H. Gallus
Versammlung war mir willkommen; da ich,
aus dem Platzes nicht denselben in ungenügender
unterrichtet war. Ich wünschte nicht Erhebliches gegen
Ihre Auffassung der Sachlage einzuwenden. Jedoch
ich seit dem Aufkommen, der von Ihnen geleiteten
theologischen Bewegung auch als Lehrende der
literarischen Theologie gelte. Als die Zürcher Fakultät

noch mehrheitlich freisinnig war, galt als ein Barthes
Theologen noch als geistlos. Darin liegt mir gar
nichts an solcher Etikettierung. Mit dem alten Freistum
Piccolomannisches Art konnte ich mich nicht befreunden.
Auch Tröltch und Bausset konnte ich mich nicht
folgen. Aber ich finde eben schon im neuen Teil-
ment verschiedene Auffassungen des Logikalismus,
die sich gegen Feil widerstreiten. Das reizt mich
zu sachlicher Kritik, solche Vorstellungen mir die Condr
Jungspannungsbildung oder nicht selbst geschrieben anders als
mindestens nicht erscheinen lässt. Und da sind Sie wohl
andere Meinung.

Ihre Uebigen
nochmals Dank, von kollegialen
Freund
H. Fischer in Fr. Goetz